



KAJITORI-HANJOHKI

舶取り繁盛記



安田 千恵子 (ちえこ) さん

●東三河支部 株式会社青柳孫市商店

代表取締役社長 安田 勝久氏夫人



社内で初めての職場結婚として祝福されつつ退社し、今年で結婚26年になるという千恵子夫人。在職中は、職場で先輩だったというだけあって、家庭に入つてからもご主人の良き相談相手となつてしまつしゃるようです。家庭を守る賢夫人として、「どこに出しても恥ずかしくない妻」と社長も太鼓判を押す千恵子夫人に、ご家族のことや趣味について伺つてみました。

【健康でいて孫の子守をしてあげたい】

株式会社青柳孫市商店は、もともとスクラップを業務としていた会社で、その業界では112年の歴史を持つ老舗ですが、産業廃棄物処理業に参入したのは今年のこと。夫とは1973年に職場で知り合つて結婚し、結婚を機に退職して、以来専業主婦をさせてもらっています。そんなわけで、仕事と

して夫をサポートするなんてことはありません。ただ、私も経理を担当していましたし、当時の得意様のことが少しあるということもあって、夫は割に仕事を家で話してくれます。

趣味といつても、特別なことは何もありません。プールには10年ほど前から週2回通っていますが、当時は泳ぐことができなくて、水中を歩く程度でした。でも5年くらい前に、1年かかって水泳を習い、やっと泳げるようになりました。今ではプールで3時間くらいかけて、泳いだり、トレーニングをしたりしています。おかげで体調もいいし、よい気分転換になります。

ここ3年くらい前からは、日曜日には夫と娘も一緒に行くようになりました。うちは4人家族ですが、今は息子は東京の大学に行っているので、3人で行動することが多いですね。でも、来年は息子が愛知県内の企業に就職が内定していて、こちらに帰つてくるので、さらにぎやかになりそうです。私が、より健康でいなければと思うのには、実は娘のことがあります。娘は医師をめざして勉強中の大学5年生ですが、将来は結婚して子どもを生みたいといっています。その時には、私が孫の子守をしてやりたいと思っています。そのためには、健康でいなければなりません。でも、勝手にそんな心配をしていても、娘はもしかしたら遠くにお嫁に行つてしまうかもしれませんけれど…。





【お友達とのバスツアーが楽しみ】

趣味というほどではありませんが、お友達の息子さんが旅行会社に勤めていることもあるって、旅行も好き。私は、PTAの役員をしていたことから、その時のお友達と積立をしていて、家のことは娘と夫にお願いして、年に2~3回は1泊か2泊の旅行に出かけます。ほとんどの旅行はバスツアーなので、気楽な旅ができます。土地土地によって違う風景も楽しみですが、バスの中でお友達と話をしたり、おいしいものを食べるのも楽しみ。みんなお花が好きなので、お花を見に行くことが多いのですが、とにかくのんびりした骨休めの旅行になるのがほとんどです。

あと、ささやかな楽しみとしては、毎日のように娘と2人すぐ近くの知り合いのお風呂やさん(スーパー銭湯さん)に行き、1時間くらいゆっくりとお風呂に入ることです。夫のお客さんの奥さんやお友達とも、お会い出来るんです。実は、ゴルフも昔は少しやっていたのですが、まだ子どもにお金がかかるので、今はおあずけです。子どもたちが2人とも卒業したら、また始めたいと思っています。

【申し分のない夫です】

夫にお願いしたいことなんて、特別には何もありませんね。会社では恐いらしいですけれど、家ではやさしくて、一度もけんかをしたことがありません。娘は25歳にもなりますが、夫は今でも娘とのコミュニケーションを大切にしてくれています

すし、私には好きなことをやらせてくれています。忙しいのに家のこといろいろ手伝ってくれますし、思いやりもあって、何も言なことはありません。ただ、夫には元気で働いて家族・社員さん・お客様のためにも、いつまでも力強く引っ張っていって欲しい、よろしくお願ひしますと思っています。最近は、医学を学んでいる娘の方が、健康コントロールを厳しくチェックしてくれるので安心ですが、とにかく大切な人なので、いつまでも健康でいてほしいと思っています。



《ご主人から奥様に一言》

僕は、前の社長をしていた先輩を頼って、大学卒業後に九州から出てきた田舎者。家内は、豊川で生まれて育った豊川っ子で、職場では先輩でした。彼女はしっかりしていて頼りがいがあり、子どものことも家庭のことも安心して任せておけて、心配したことは一度もありません。僕も社長に就任してやっと5年。仕事に打ち込み、がむしゃらにやってきましたが、妻は理解もあるし、仕事の妨げになることは、一つも感じたことがありません。おかげでのびのびと仕事ができます。ただ、いい気になって羽目をはずすと、ピシャッとしてられます。といっても、自分もどこに出しても恥ずかしくない妻と思っていますし、回りからも奥さんを大事にしないと罰が当たると良く言われます。仕事が少し落ち着いたら、一緒にゴルフや旅行をするのがこれから楽しみです。